



5 Pièces

200 m²

Réf. 84584634

1 900 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ BARNES. Propriété de charme d'environ 200m² nichée dans un cadre idyllique au nord d'Aix-en-Provence, à seulement 8 minutes du centre-ville, au calme avec une vue imprenable sur les vignobles environnants. À l'intérieur, vous serez accueilli par une entrée chaleureuse, un spacieux salon-séjour baigné de lumière, une salle de jeux et une cuisine américaine entièrement équipée. La suite parentale au rez-de-chaussée vous offre intimité et confort, avec sa salle d'eau et ses toilettes privatives. À l'étage, découvrez deux chambres supplémentaires avec leur propre salle d'eau et ...

BARNES EXCLUSIVE. Charming property of approximately 200m² nestled in an idyllic setting north of Aix-en-Provence, just 8 minutes from the city center, peacefully with breathtaking views of the surrounding vineyards. Inside, you'll be greeted by a warm entrance, a spacious light-filled living room, a playroom, and a fully equipped American kitchen. The master suite on the ground floor offers privacy and comfort, with its shower room and private toilets. Upstairs, discover two additional bedrooms with their own shower rooms and toilets, as well as a sumptuous master suite, complete with dressing ...

BARNES AIX LUXURY REALTY

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

